



МВК «ExpoGroup» приглашает Вас на IX Казахстанские Международные выставки сельского хозяйства «KazAgro/KazFarm-2018»!

«KazAgro» - выставка сельского хозяйства и пищевой промышленности
«KazFarm» - выставка по животноводству и мясо-молочной промышленности

Уже девятый год столица Казахстана - Астана - становится местом встречи мировых лидеров-аграриев. Более 5000 делегатов-участников международных выставок сельского хозяйства «KazAgro/KazFarm» из разных стран мира собираются в столичном выставочном центре поделиться опытом, обсудить вопросы сотрудничества и продемонстрировать казахстанским сельскохозяйственным товаропроизводителям свои новинки.

Международный статус мероприятия притягивает огромное количество отечественных и зарубежных специалистов, высококвалифицированных экспертов. Выставка ориентирована на посетителей самых различных специализаций, работающих в аграрной области.

Выставочная площадь в 14 000 тыс. кв.м. объединяет более 300 компаний из 32 стран ближнего и дальнего зарубежья, которые представляют животноводческую и мясомолочную, машиностроительную, производственную и пищевую промышленности, а также сельское хозяйство, в целом.

Деловая программа выставок предусматривает проведение информационно-познавательных презентаций и аукционов животных, интересных, захватывающих семинаров с известными спикерами в своей области. Организаторами продуманы оптимальные условия пребывания на выставке, начиная от продвижения продукции услуг клиентов, расширения границ торгово-экономического взаимодействия между операторами рынка, и заканчивая подписанием меморандумов между отечественными и зарубежными компаниями.

Предстоящие выставки «KazAgro/KazFarm - 2018», - крупнейшее событие в Казахстане для всех сельхозпроизводителей, а также - отличная бизнес-площадка для получения и обмена опытом с действующими партнерами и новыми странами-участницами.

Международные выставки сельского хозяйства «KazAgro/KazFarm» проводятся при официальной поддержке:

- Министерства сельского хозяйства Республики Казахстан;
- Акимата города Астаны;
- АО «Национальный управляющий холдинг «КАЗАГРО»;
- VDMA (Ассоциация немецких машиностроителей);

**НАИМЕНОВАНИЕ
ВЫСТАВОК:**

KAZAGRO/KAZFARM-2018

ДАТА ПРОВЕДЕНИЯ:

24-26 ОКТЯБРЯ, 2018

МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ:

ВЦ "КОРМЕ", Астана, Казахстан

КОНТАКТНЫЕ ДАННЫЕ:

Менеджер по проектам – Абишева Динара

ТЕЛЕФОН:

+7 727 391 11 42, +7 701 958 29 72

E-mail:

office@expogroup.kz



The International Exhibition Company "Expo Group" LLP with the great pleasure invites you to participate in the biggest in the Kazakhstan International Exhibition of Agriculture «KazAgro/KazFarm' 2018"!

Kazakhstan International Exhibition of Agriculture and Food Industry - KazAgro
Kazakhstan International Exhibition of Cattle-breeding and Poultry Yards - KazFarm

For nine years already the capital of Kazakhstan - Astana - is becoming a meeting place for the world's leading farmers. More than 5 000 delegates from the «KazAgro/KazFarm» International Exhibitions of Agriculture from around the world gathered in the capital's exhibition center to share experiences, discuss cooperation and demonstrate the Kazakhstani agricultural producers, and their innovations.

The international status of the event attracts a huge number of domestic and foreign specialists and highly qualified experts. The exhibition is focused on the visitors a wide variety of specializations, working in the the agrarian sphere.

Area of exhibit space of 14 000 sq.m. unites more than 300 companies from 32 countries of near and far abroad, which are meat and dairy and livestock, engineering, manufacturing and food industries as well as agriculture in general.

The business program of the exhibition included from presentations and livestock auctions to the business mission and memorandums between domestic and foreign companies. The best conditions of stay at the exhibitions thought by organizers, starting from the promotion of products customer service, expanding the boundaries of trade and economic cooperation between market operators, and finishing with the signing of memorandums between domestic and foreign companies.

«KazAgro/KazFarm – 2018» upcoming exhibitions are the largest events in Kazakhstan for all agricultural manufacturers, as well as an excellent business platform for exchange of experience with the current partners and new member states.

The exhibitions are officially supported by:

- Ministry of Agriculture of the Republic of Kazakhstan;
- Government of Astana;
- "KazAgro" National Holding JSC.
- VDMA (Association of German Machinery and Plant Engineering)

NAME OF THE EXHIBITIONS: **KAZAGRO/KAZFARM-2018**

DATE OF THE EXHIBITION: **October, 24-26, 2018**

VENUE: **"Korme" Exhibition Centre, Astana, Kazakhstan**

CONTACT DETAILS: Project manager of IEC "ExpoGroup" – Abisheva Dinara

Tel.: +7 727 391 11 42, +7 701 958 2972

E-mail: office@expogroup.kz